

## JOVEN GUATEMALTECO GANA UN VIAJE A JAPÓN



El 19 de agosto, Excelentísimo Embajador del Japón, señor **Eiichi Kawahara** entregó al joven **Andrés Martínez** los boletos aéreos para un viaje al Japón.

El joven guatemalteco fue el ganador del “XVII Concurso de Oratoria en el Idioma Japonés”, organizado en mayo pasado por el Centro de Aprendizaje de Lenguas de la Universidad de San Carlos de Guatemala (CALUSAC). Posteriormente fue recomendado por la Embajada del Japón en Guatemala a un programa de beca de la Fundación Japón y ganó el viaje de dos semanas para aprender el idioma japonés en el Instituto de la Lengua Japonesa en Kansai, Japón.

En la entrega de boletos aéreos, el Embajador Kawahara felicitó al joven Martínez y expuso lo siguiente: “Aproveche esta oportunidad para conocer con mayor profundidad al Japón y hacer nuevas amistades con los demás participantes del programa. Así también, al retornar a Guatemala, comparta sus experiencias con sus amigos y otros estudiantes del idioma japonés para que ellos también puedan conocer un poco más sobre la cultura y la sociedad nipona.”

El joven Martínez expresó su agradecimiento hacia la Embajada y el Gobierno del Japón por esta oportunidad extraordinaria, además contó que está muy emocionado y a la vez nervioso por viajar a Japón por primera vez.

La Embajada del Japón felicita al joven Andrés Martínez y le motiva a que siga adelante en el valioso intercambio cultural entre Japón y Guatemala.